



泉大津で起こったさまざまできごとやイベントを、写真とともにお届けします。



## 毛布に描かれた名画の世界

毛布の新しい魅力を伝えるため、世界的に有名な絵画をプリントした「アートブランケット」が10枚完成し、いづみおおつCITYアルザ2階に3月1日～8日の間、展示しました。

10枚の「アートブランケット」が一堂に飾られた様子は圧巻で、訪れた人々の目を楽しませていました。

問合 日本毛布工業組合（☎33・4185）



## 素晴らしい歌声に心癒されて

2月10日、自殺対策緊急事業の一環として「命の大切さ」をテーマに、上条保育所の園児による歌と踊りの披露、フォークデュオ「紙ふうせん」さんによる講演と歌で構成する、ふれあいトークコンサートを開催しました。多勢の観客で熱気あふれる会場の中、園児の元気に歌い踊る姿や、紙ふうせんの素晴らしい歌声に心癒されて、楽しいひとときを過ごしました。



## 泉州国際市民マラソン開催 小旗を振って大きな声援!!

2月17日泉州国際市民マラソンが開催されました。今回は20周年記念大会となり、例年同様、堺市の浜寺公園をスタート、泉佐野市のりんくう公園をゴールとするコースで、約5,000人が参加しました。

記念大会とあり、大勢の人たちが沿道に集まり、懸命に走るランナーたちに小旗を振るなどして、大きな声援をおくりっていました。



## 実技を伴った有意義な研修会

2月21日、市内でごみ収集を行っている現場作業員を対象に、救急救命研修会（環境衛生事業協同組合主催）を開催しました。ごみ収集作業中に救急救命を必要とする場面に遭遇する場合があり、こんなとき、基礎知識があれば救急車が到着するまでに、応急措置ができ命を守れることも少なくありません。

当日は、ごみ収集業務に携わっている全作業員が、消防職員から救急救命に関する講義とAEDの使い方などの講習を受けるなど、実技を伴った有意義な研修会となりました。

また、現在、市内を「おづみんのパッカー車」が走っており、車のボディには「ごみも分ければ資源に変身！！」とおづみんがごみの分別を啓発しています。見かけた人はいますか？ 今後ともごみ減量・分別にご協力をお願いします。



## 子ども将棋大会を開催 戦を繰り広げました

2月24日市民会館にて、第7回子ども将棋大会が行われ、市内の小・中学生108人が、熱戦を繰り広げました。初めは、緊張気味だった子どもたちでしたが、スタッフや保護者に見守られながら、力強い一手を会場に響かせました。なお、結果は次のとおりです。

**小学生の部** ▷優勝…白木智佳（旭小・おてんのう会館クラブ）  
△準優勝…淡路悠斗（条南小・おてんのう会館クラブ） ▷第3位…西樹（戎小・おてんのう会館クラブ）、川平大喜（戎小）（敬称略）

**中学生の部** ▷優勝…国本純矢（誠風中） ▷準優勝…八塚直幸（東陽中） ▷第3位…今井健人（東陽中）、岸田勇希（小津中）（敬称略）

# まちの話題

Izumiotsu Town Topics



## 今日は楽しいひなまつり

3月1日、市内各保育所で桃の節句のお祝いが行われました。

戎保育所では、まず3月生まれの園児の誕生日会が行われました。その後、先生からひなまつりの由来についての話を聞いてみんなで歌を歌い、最後は、おひな様とお内裏様になって記念撮影し、桃の節句を楽しみました。



## 4人のランナー、見事完走！

本市の友好都市であるオーストラリアのグレーター・ジローナ市から、泉州国際市民マラソンに参加するため、4人のランナーが来日しました。2月17日の大会当日、マシュー・シムチャクさん（写真左）、クリスティーナ・メトカーフさん（写真左より2番目）、ロビン・マギリーさん（写真左より3番目）、コリン・ハットンさん（写真右）は見事完走し、男性2人は3時間を切るタイムでゴールするなど、好成績を収めました。

4人はマラソン大会に参加するほか、市内のホストファミリーのお宅にそれぞれホームステイしながら日本の文化に触れるなど、親交を深めています。

### おづみんも応援！

ゴール会場では大会を盛り上げるため、泉州のゆるキャラたちが大集合しました。おづみんも選手たちにパワーを送りながら、本市のブースで一生懸命ポーズをきめました。



